会報・竹の里ホーム 平成 26年1月

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、良き新年をお迎えの事と存じます。

昨年は、世相を表す漢字一字に"輪"が選ばれました。日本のチームワーク= "輪"で東京五輪招致や富士山の世界文化遺産登録、プロ野球"東北楽 天イーグルス"の日本選手権シリーズ初制覇により東北地方に歓喜の輪が広 がった事の理由で選ばれたそうです。

私達もいろいろな人達の繋がりで日々生活をしています。また職場でも職員のチームワークや協力でご入居の皆様やご利用者様にサービスをする事ができ、ご家族様の介護の負担軽減に繋がっていると思います。これからもいろいるな場面でチームワークを大切に頑張ってまいります。

また、昨年の 11 月から 1 か月间、竹の里ホームデイサービスセンターの浴室・浴槽等の工事によりご利用者様にご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。皆様のご理解とご協力のおかげで、全面改修工事も終わり、垂事にリニューアルいたしました。新しいお風呂で入浴をしていただいた皆様には大変喜んでいただきました。

本年も各事業所において、サービスの向上に努めてまいりますので皆様から より一層のご支援とご指導を賜りますよう宜しくお願い致します。



平成26年1月 行の里ホーム 茄設長 藤井 重徳

特養

初詣

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。昨年の年末から冷え込みが一段と厳しくなってきました。皆様はお正月いかがお過ごしでしたか?竹の里ホームでは3階に期間限定で『竹の里神社』が設けられ、ほとんどの方が"大吉"をひかれるという大変縁起の良いおみくじを引いて頂き、今年一年の皆様の健康をお祈りして『午』のお守りをお渡ししました。寒い日々が続きますが皆様にとって健康で良い一年でありますように。







お餅つき

12月30日お餅つきをしました。皆様、慣れた手つき





でつきたてのお餅を丸められました。その後、おやつの"ぜんざい"に入れて食べていただき、皆様「美味しい」と喜ばれていました。

クリスマス会 昨年12月14日にクリスマス会をしました。たくさんのご家族様もお越しいただきました。今回の職員の出し物は、"劇・暴れん坊将軍"と"パントマイム"でした。また、北の国から遥々サンタさんが入居者様にプレゼントを持って来てくれました。皆様、素敵な笑顔で、盛り上がり喜んでいただきました。次回のクリスマス会も職員一丸となり盛り上げていきますので是非皆様の参加を心よりお待ちしています。













美味しい チョコレート フォンデュ もありました。

明けましておめでとうございます。昨年は 11 月 デイサービス 11 日より浴室の改装工事でご迷惑をおかけしま

した。12月21日に新しい浴室が完成しま した。「明るくなった」「お風呂に入りやす い」脱衣室では「つかまりやすい」等好評で す。内覧会も実施していますのでお気軽に お越し下さい。





今年は午年です。昨年より、ご利用者様に大き な馬の絵に細かくちぎった色紙を貼っていく貼 絵をお願いしました。色紙をちぎる作業、貼っていく作業と それぞれ役割分担し、立派な馬が完成しました。朝、ご来所 されたご利用者様をお迎えしています。



シンティア 12月10日体操にチャレンジし



ました。音楽をかけながら先生のご指導のもと体を 動かしていきます。暑くなってきた!と上着を脱いだりし、 皆さん頑張っておられました。最後はご利用者様と握手した り、お話しされたりと交流を深めておられました。

昨年 12 月 23 日~25 日にクリスマス会、26 日 クリスマス会 ~28日におやつ作りを楽しみました。 クリスマス

会には、ケアハウス竹の里のハンドベル サークルの皆様が演奏に来ていただきま した!衣装も揃え、とても素敵な音色で 色々な曲を披露して下さいました。





また、職員によるマジックショーでは、大笑い。練習では大失敗でしたが、本 番では大成功!そして、紙芝居、大きな絵本を読みました。皆様から暖かい拍 手をいただき、ありがとうございました。

おやつ作りは苺とバナナの大福餅を作りました。









た。中身は何だ たでしょう?



ケアハウス

海印寺保育園様来園

12月3日、海印寺保育園の園児さん達が、訪問して下さいました。歌やお遊戯の披露、手作りのリースをプレゼントして下さいました。入居者の皆さんは「可愛い〜」と顔をほころばせ、園児さん達とのふれあいが何よりのプレゼントでした。



クリスマス会

12月14日、恒例の"ハンドベルサークル"の皆

様の演奏から幕開けで始まりました。皆様どんどん腕を上げ、1人で二つのパートを演奏する方も!!

パントマイム・クリスマスディナー・サンタクロースからのプレゼント。。。 童心に返って楽しんでいただけたでしょうか。

浸けた小豆で作ったおぜんざいで健康祈願しました。

今年一年もまた、皆様が安全に豊かに暮らしていただけますよう職員一同努力してまいります。入居者様、ご家族様、関係者の皆様、よろしくお願い致します。



会報 竹の里ホーム Vol.61 平成 26 年 1 月号(年 4 回発行 1・5・8・10 月) 編集兼発行所 社会福祉法人 海印寺徳寿会 (かいいんじとくじゅかい) 〒617-0853 京都府 長岡京市 奥海印寺 走田 1-1 (おくかいいんじ はしりだ) 各施設共通 電話 075-951-2230 FAX 075-951-2211 在宅介護支援センター直通電話 075-951-9400 ホームヘルプセンター直通電話・FAX 075-951-2250

ホームページ: http://takenosato-home.com